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学べ！ けじめ！ みがけ！若 葉 １２月号 H23.12.1.発行 学年目標
感動感動感動感動のののの合唱合唱合唱合唱コンクールコンクールコンクールコンクール！！！！

どのどのどのどのクラスクラスクラスクラスもももも立派立派立派立派でしたでしたでしたでした。。。。30日に足利市民会館で行われた合唱コンクールでは、大変立派に演奏ができました。2年生もどのクラスが金賞でもおかしくないほどじょうずで、聴き応えがありました。コンクールまで毎日のように、朝練習・昼練習・放課後練習とがんばっていましたので、その成果を見ることができて本当にうれしく思いました。保護者の皆様にも、朝練習の期間中大変ご協力をいただきました。また、コンクール当日もPTA役員の方をはじめ、大勢の保護者の方が会場に来てくださり、大変励みになりました。 ありがとうございました。
合唱コンクールの結果（2年）

金賞 2年1組 時の旅人

銀賞 2年3組 COSMOS

〃 2年5組 白いライオン

合唱コンクールの振り返りから （ 年 組 女子）2 4最初は正直 「このクラスはまとまることができない」と半分あきらめながらも自分なりに声を、出して歌っていました。毎日がただ過ぎていくだけで 「自分は何のために歌っているんだろう」、と思うときもありました。でも、当日が近づくにつれてだんだん声が出てきて、当日ではクラスがようやく一つになれた気がしました。全員が成長したんだなと思いました。賞は取れなかったけれど、私はクラスがまとまることができてとても良かったです。（ 年 組 男子）2 1今回の合唱コンクールでは、クラスの団結がより深まったと思いました。僕は歌を歌うのは苦手でした。でも、クラスのために声は出そうと思っていました。両方のとなりに歌のうまい人がいたので、音もとりやすかったし、自信を持って歌えました。体育祭と合唱コンクール、二つを優勝できとても良い思い出になりました。



月月月月のののの行事予定行事予定行事予定行事予定12 授業参観授業参観授業参観授業参観・・・・学年部会学年部会学年部会学年部会日 行 事日 月 西中タイム（生徒会専門委員会） 今回の授業参観は、普段の授業を5 （ ）日 火 集金袋配布 そのまま見ていただくものです。6 （ ）日 木 集金日 学年部会では、生活や学習の様8 （ ）日 金 １２４５○授業参観 学年部会 子や 学期に行われるマイ・チャ9 14:05~ PTA 15:05~ 3（ ） ３本部役員会 資源回収実行委員会 レンジについての話があります。PTA 19:30~ 19:00日 月 西中タイム（生徒集会） 是非おいでください。12 （ ）日 火 人権教育研究授業； 年 組13 2 5（ ） 生徒会資源回収生徒会資源回収生徒会資源回収生徒会資源回収16日 金 生徒会資源回収（ ）日 月 西中タイム（学年集会） 日です。新聞紙・雑誌・牛乳19 16（ ）日 木 終業式 １２３式学 パック・アルミ缶のご協力をお願22 （ ）日 金 天皇誕生日 いします。協力者で自転車登校す23 （ ）日 月 ～冬休み る場合は、ヘルメット着用の上、26 （ ）月 日 学期始業式 安全に気をつけて来てください。1 10 3

マイ・チャレンジについて

「社会体験学習」～地域を知り、地域に学ぶ3日間～、 「 」 、栃木県では 社会全体で 明日を担う栃木の子どもをみんなで育てよう 運動を展開しておりその一つがマイ・チャレンジです 「社会体験学習」を通して、地域の人々からあいさつや礼儀作。法などの社会の一員としての基本となることを学ぶことが大きな目的です。西中学校では、本年度が第10回目の取り組みとなります。生徒たちはすでに、おせわになる事業所が決まり、自己紹介を書くなどの準備が始まっています。
新新新新・・・・生徒会本部役員決生徒会本部役員決生徒会本部役員決生徒会本部役員決まるまるまるまる。。。。月下旬に行われた生徒会選挙により新しい生徒会本部役員が決定され、 月 日に認証式が行わ10 10 31れました。 年生からは 名の生徒が選ばれました。選挙公約を実施し、西中学校の生徒会のために力2 7を発揮して欲しいと思います。役員を中心に、生徒会活動を盛り上げましょう。生徒会長 年 組 男子生徒2 1副会長 年 組 女子生徒2 3議長 年 組 男子生徒2 2副議長 年 組 男子生徒2 1書記 年 組 女子生徒2 3書記 年 組 女子生徒2 4会計 年 組 女子生徒2 5

健康第一健康第一健康第一健康第一！！！！治療治療治療治療のののの必要必要必要必要なものはなものはなものはなものは早早早早めにめにめにめに！！！！学校で検診のあったものについては1学期から治療票が出ていますが、まだ直していない生徒が多いようです。特に、虫歯については自然治癒はありません。悪化するだけですので、早く治すようお願いします。


